



NOTA DE PRENSA N° 018 –2012-GR.CAJ /GSRCH-C.RR.PP.

Avanza afirmado de la carretera Anguía – Rodeopampa – Aguas Termales –Opa – Guineamayo

Por: Carlos J. Idrogo Bravo

“Vía integración es ejecutada por el Gobierno Regional de Cajamarca con un presupuesto que supera el Millón 230 Mil nuevos soles”.

No obstante el mal tiempo reinante en esta jurisdicción, los trabajos correspondientes al proyecto “Construcción de la carretera Anguía – Rodeopampa – Aguas Termales – Opa – Guineamayo” IV etapa, están en plena ejecución registrando un avance físico del 27.62%. El ente ejecutor de esta importante obra es el Gobierno Regional de Cajamarca, mediante la Gerencia Sub Regional de Chota.



Teniendo en cuenta el plazo convenido las labores propias a esta obra se iniciaron el el 16 de diciembre del año pasado, proyecto que se desarrolla bajo la modalidad de contrata a suma alzada, por la empresa BETA KONCRET SAC, con un presupuesto adjudicado de 1'238,431.13 nuevos soles.

El plazo de ejecución señalado es de 165 días calendarios, en tal sentido, su culminación está programada para fines de mayo del presente año.

Las metas a ejecutarse en esta vía de acceso abarca el mejoramiento con afirmado de 17+31kilómetros (ancho a nivel de afirmado de 4.50 metros); construcción de cunetas; construcción de una alcantarilla, (alcantarilla metálica de 36 pulgadas de diámetro); construcción de 18 alcantarillas; construcción de 02 pases de agua; además de la construcción de 12 badenes.

La vía estará complementada con muros de contención y emboquillados para disminuir la acción mecánica del agua sobre las laderas y cunetas.

La puesta en funcionamiento de este proyecto de impacto que promueve el Gobierno Regional de Cajamarca con su Presidente, Prof. Gregorio Santos Guerrero, se unirá a los caseríos de Rodeopampa y Yamsey del distrito de Anguía así como a Tunasloma y Guineamayo con el distrito de Súcota.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA SUB REGIONAL CHOTA**



Igualmente se logrará integrar, de manera rápida, a diversos pueblos de Chota con la provincia de Jaén y con la Región Amazonas mediante la ruta Súcota-Cutervo-Jaén o también a través del recorrido Súcota-San Andrés-Santo Tomás-Cuyca-Jaén.

Se agradece su difusión

Lunes, 19 de marzo de 2012.

**COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GERENCIA SUB REGIONAL CHOTA**

¡POR UNA GRAN REGIÓN!